



Buenos Aires, 10 de Abril de 2017.-

REPUDIAMOS LA REPRESIÓN A DOCENTES

Desde APOPS repudiamos la brutal represión a los docentes que intentaban instalar una escuela itinerante en el Congreso. Exigimos la inmediata liberación a los maestros detenidos. El gobierno nacional debe cumplir con Ley de Financiamiento Educativo y convocar a Paritaria Nacional YA. Llamamos a todos los trabajadores de ANSES a solidarizarse con la lucha de los docentes, porque es en definitiva la lucha por el futuro.

¡Los trabajadores, UNIDOS SOMOS MÁS FUERTES!

**Comisión Directiva Nacional
Leonardo Fabre
Secretario General**